

- *Aborto. La relación entre el aborto y nacimientos prematuros (Nueva York, C-FAM, julio 2013). Los defensores del aborto han negado durante largo tiempo que el aborto aumente el riesgo de que partos subsiguientes resulten prematuros, a pesar del aumento constante en la cantidad de datos médicos que indican lo contrario. Los defensores del aborto han negado durante largo tiempo que el aborto aumente el riesgo de que partos subsiguientes resulten prematuros, a pesar del aumento constante en la cantidad de datos médicos que indican lo contrario.*

❖ **Cfr. Investigadores reconocen relación entre aborto y nacimientos prematuros**

NUEVA YORK, 19 de julio (C-FAM). La Organización Mundial de la Salud (OMS) lo ignoró. Las revistas científicas le restaron importancia. Ahora los investigadores admiten, pero no abiertamente, la relación entre aborto y parto prematuro.

Los autores de un nuevo estudio presentaron la hipótesis de que modernizar los métodos de aborto reduce el riesgo de parto prematuro. Lo más notorio, sin embargo, es que admite que esta relación existía en primer lugar.

Los defensores del aborto han negado durante largo tiempo que el aborto aumente el riesgo de que partos subsiguientes resulten prematuros, a pesar del aumento constante en la cantidad de datos médicos que indican lo contrario. La conexión entre aborto y parto prematuro era «una mentira descarada» declaró Leila Hessini de Ipas. «Ni una organización médica [de los EE.UU.] reconoce una relación causal entre aborto y parto prematuro», declaró Paige Johnson del capítulo de Carolina del Norte de Paternidad Planificada.

El nuevo estudio analiza las historias clínicas de mujeres en Escocia entre 1980 y 2008. Revela una «sólida relación independiente» entre los partos prematuros y antecedentes de uno más abortos, «terapéuticos» o inducidos. Sin embargo, según el estudio la relación se redujo con el tiempo y ya no se observó después del 2000. Los autores especulan que el riesgo podría deberse a lesiones causadas por abortos quirúrgicos sin tratamiento previo del cuello uterino, un método que ha sido reemplazado en gran medida por el aborto farmacológico y tratamientos que ablandan el cuello uterino antes de un aborto quirúrgico.

Los autores afirman que modernizar los métodos de aborto a nivel mundial, en especial el aborto farmacológico, «podría ser una estrategia de largo plazo eficaz para reducir los futuros índices de parto prematuro». Pero advierten que su trabajo no estudió de modo directo los métodos de aborto y que sus hipótesis se apoyaron en tendencias generales dentro del sistema de salud escocés durante el período de estudio.

Los médicos han criticado a las revistas científicas por restarle importancia a la conexión entre aborto y parto prematuro. El Dr. Byron Calhoun, obstetra y ginecólogo, escribió: «las víctimas de este periodismo irresponsable son los millones de mujeres» a las que no se informó de los riesgos asociados con el aborto y después deben enfrentar la muerte de un hijo prematuro o los problemas de salud que la prematurez causa de por vida.

La OMS estima que cada año muere más de medio millón de niños por complicaciones causadas por un parto prematuro, y que los sobrevivientes suelen sufrir discapacidades físicas y mentales. De acuerdo con el informe de 2012 sobre partos prematuros de la OMS, «se sabe muy poco de las causas y mecanismos de los partos prematuros y, sin conocimientos, seguirá sucediendo». El informe no mencionaba el aborto como un factor de riesgo.

Aunque el nuevo informe esté en lo correcto en su hipótesis de que es menos probable que las drogas abortivas lleven a partos prematuros, estas no carecen de riesgos para las mujeres y sus hijos. Los abortos farmacológicos tienden a causar hemorragias con mayor frecuencia que los quirúrgicos y a quedar incompletos, y a veces quedan partes del bebé muerto dentro de la mujer. Se sabe que la exposición a drogas abortivas dentro del vientre materno causa defectos congénitos.

Asimismo, los descubrimientos se limitaron a mujeres dentro del sistema de salud nacionalizado de Escocia, que no es típico de los parámetros de cuidado médico existentes en otras partes del mundo, en particular en los países en desarrollo.

«Las mujeres se enfrentan a múltiples riesgos con el aborto, legal o ilegal, y esos riesgos son considerablemente mayores en el mundo en desarrollo», declaró la enfermera Jeanne Head, vicepresidente de asuntos internacionales de National Right to Life (Derecho Nacional a la Vida) al anunciar la publicación de un análisis actualizado de cómo el aborto es dañino para las mujeres. «Aún así, algunos en la comunidad internacional han concentrado sus recursos ante todo en legalizar el aborto a expensas de la vida y la salud de las mujeres.»

[www.parroquiasantamonica.com](http://www.parroquiasantamonica.com)

**Vida Cristiana**